

A quién seguir – Hatsu 2009

por Alexander Herrmann
Fotos por Chris Gould

Esta vez A Quién Seguir simplemente se centrará en los cinco sekitori que celebran su cumpleaños en enero. La razón de esto sólo tiene sentido (al menos en cierta medida), cuando leas la próxima edición de A Quién Seguir para Haru 2009. ¡Por lo tanto, estad atentos!

Cuatro de estos cinco nacieron después del 25, por lo que ya conocerán su kachi/make-koshi cuando soplen sus velas de cumpleaños. El quinto lo celebrará el día 7.



Kotoshogiku

Kotoshogiku nació el 30 de enero de 1984. Lo más probable es que sea M1 en el banzuke de Hatsu

y pelle contra todos los grandes de nuevo. Ya ha demostrado que es capaz de ser un sanyaku menor y más. Podría llegar a las filas de ozeki en tres años y, por tanto, asegurar que una tercera heya en 15 años tuviera a tres ozeki de forma simultánea. (¡Bastante hay ya con los tres ahora!) Hasta entonces será un difícil trabajo, pero será agradable verle recorriendo este camino. Cuando llegue su cumpleaños habrá otro kachi-koshi en sus libros y tal vez una promoción al sanyaku.



Aran

Exactamente un día más joven es **Aran**, el único ruso en las filas sekitori. Puede fácilmente llenar la brecha de henka que han dejado los otros tres, pero ¿podrá igualar y eclipsar a los otros rikishi del antiguo Pacto de Varsovia

convirtiéndose en komusubi o incluso en ozeki? Es difícil decirlo después de sólo doce torneos. Muchos otros han tenido un comienzo rápido, demasiado. Hatsu 2009 será definitivamente la primera gran prueba para él, y me temo que no estará muy contento cuando cumpla los 25.

Dos años más viejo (de nuevo exactamente) es el mongol **Shotenro**, el ganador del yusho de juryo en el último torneo. Tendrá la rara oportunidad de convertirse en un consecutivo ganador del yusho de juryo en enero ya que lo más probable es que sea promovido sólo a J1. No es una mala cosa: de los siete rikishi que también lo hicieron desde el nacimiento de Shotenro, dos se convirtieron en ozeki y tres llegaron a ser sekiwake. Tiene definitivamente lo que se necesita para impactar en makuuchi y este chico esta vez tendrá un feliz cumpleaños.

Tamaasuka cumplirá 26 el lunes después del torneo. Sin embargo no creo que las celebraciones por su cumpleaños se vinculen con las celebraciones por el yusho, por lo menos no esta vez, ya que todavía parece incapacitado sobre el dohyo. Nadie debe rechazarlo, pero me comeré mi sombrero si juega un papel importante en la carrera por el yusho en el mes de enero. Un kachi-koshi en su forma actual ya sería un gran éxito.

El último que cumplirá años es **Asofuji**, que tendrá 33 vueltas el primer sábado del torneo. Es el más viejo de esta lista y también de los más difíciles de predecir. Durante un año ha alternado entre

juryo y makushita, pero parece ser un luchador completamente diferente en cada una de las dos divisiones. Estos altibajos no reflejan su verdadera capacidad,

que se adaptan a la mitad de juryo, por lo menos. Vamos a ver si las promociones de sus dos veteranos de su heya le dan un impulso a su rendimiento y le hacen muy feliz

ocho días después de su cumpleaños.

¡Disfrutad del Hatsu Basho!